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ATA DE REUNÉO CONSELHO MUNICIPAI- DE

ACOMPANHAMENTO E CONTROLE §OCIAL DO FUNDO DE

MANUTENÇÃo E DESENVoLVTMENTo DA EDUcAçÃo eÁslca e

DE vAlonlzaçÃo Dos pRoFtsstoNAts DA EDucaçÂo- FUNDEB

Do nnuxrcípro DE ANGATUBAJSp, pARA pRESTAÇÃo DE

CONTAS DO 2O TRIMESTRE DO ANO DE 2022.

Aos vinte e nove dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às oito
horas, nas dependências da Escola l\ilaria Salete Basile Sales,
localizada à Rua das Orquídeas, 484, jardim Elisa Volpi, CEP
18240.000, realizou-se a Reunião para prestação de contas dc Zo
trimestre de 2A22 do Conselho Municipal de Acompanhamento e
Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da
Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação-
CACS-FUNDEB do Município de Angatuba/SP. A presidente Luciana
inicia agradecendo a participação de todos os presentes, Iogo distribui
uma tabela de valores que já havia preparado, treuxe também todas as
folhas de pagamento de professores para que fossem analisados por
todos. Salienta que o gasto com a folha está muito alto, e esse fato se
dá devido a falta de professores efetivos, temos na rede municipal salas
livres em escolas e creches, devido ao crescimento da rede" Com
gastos tão elevados, o saldo de 7A% ficou negativo, o que não é
problema, pois de acordo com o novo FUNDEB o gasto com
profissionais de educação poderá ser de até 100%. O restante deste
recurso foram gastos com material de limpeza e higiene, e itens para a
manutenção das escolas, no segundo trimestre o total do repasse Íoi de.
R$ 5.559.356,73 e o total gasto com folha de pagamento foi de: R$
4.567.227,50. Calculando os gastos com folha e outras despesas que
podem ser pagas com o 30% ainda existe um saldo de R$ 399.039,90.
Analisando a situação em geral podemos constatar que esse resultado é
extremamente positivo vendo-se que o conselho tem como objetivo
Íiscalizar os gastos feito em relação ao FUNDEB, podemos aÍirmar que
está sendo totalmente gasto com despesas da educação municipal e
ressaltamos novamente, a Rede híunicipal está crescendo,
consequentemente os gastos com profissionais aumentam. Claudia
sugere a realizaÇão de concurso público, com urgência para suprir a
necessidade de profissionais almejando a diminuiçâo nos gastos com
eventuais, sugere também que seja crÍada alguma forma de
conscientização ou incentivo para que os professores efetivos faltem
menos. Neste momento Claudia ate cita nomes e valores em relaçáo
aos professores eventuais de PEB ll ilustrando como esses gastos são
altos. Durante a análise das folhas de pagamento que foram expostas a
todos os participantes da reunião, Aiine, observa divergências no valor
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da hora aula de alguns professores, faz o comparativo, entre outros com
o mesmo tempo de serviço, a mesma colocação na tabela acadêmica e
funcional, e a dúvida ainda permaneceu. Luciana então entra em contato
com o R.H. da prefeitura, para maiores esclarecimentos sobre o assunto
e a resposta foi a seguinte: a diferença observada se refere a uma
decisão judicial, decorrente de uma ação movida pelos referidos
professores. Depois dos esclarecimentos, Claudia sugere que o
conselho do FUNDEB proponha alteraçÕes no plano de carreira, com
regras que inibam ou dificultem as faltas dos professores, para que isso
aconteça é necessário um projeto para alteração, comissão de
professores e assessoria jurídica, e temos mais um empecilho, estamos
em ano eleitoral, e muita coisa não pode ser alterada perante a iei.
Edilene ressalta que os professores estaduais, são mais valorizados e
recebem incentívos por assiduidade e desempenho. As demais
professoras presentes concordam e dizem que mesmo a gratificação por
mérito tem um valor muito baixo se for comparado aos valores dos
professores estaduais. Elas gostariam que fosse pelo menos um valor
fixo e sobre esse, não houvessem descontos, novamente todos
concordam que esses assuntos precisam de assessoria jurídica para
uma resolução eficiente e justa para todos. Luciana entrega a todos uma
cópia da planilha de valores para que possa ser divulgado nas escolas,
em seguida agradece novamente a presenÇa e encerra a reunião. Nãc
havendo mais nada a tratar foram encerrados os trabalhos e eu Simone
Aparecída Galvão Climení, secretárío designado, lavrei a presente ata,
que depois de lida e achada conforme, foi assinada por todos os
presentes. Angatuba, vinte e nove de julho de dois mil e vinte e dois"
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